

**PROSES SELEKSI
PENERIMAAAN
MANAGEMENT TRINE
OLEH PT GENTING
PLANTATIONS
NUSANTARA DENGAN
ALUMNI MAHASISWA
FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS MEDAN
AREA**



Pelaksanaan Seleksi Penerimaan Management Traine Oleh PT Genting Plantations Nusantara dengan Alumni Mahasiswa Fakultas Pertanian Universitas Medan Area



Selasa, 30 Januari 2019, Fakultas Pertanian Universitas Medan Area dan PT Genting Plantations Nusantara melaksanakan Kegiatan Pelatihan Kerjasama dalam Proses Seleksi Penerimaan Karyawan Genting Plantations Nusantara dengan Posisi Management Traine,

PT Genting Plantations Nusantara adalah perusahaan perkebunan yang berpusat di Kuala Lumpur Malaysia dan punya kebun di Kalimantan , juga merupakan Kelompok Usaha Bidang Kelapa Sawit yang terus berkembang, dalam acara ini dihadiri oleh Dekan fakultas pertanian UMA Dr. Ir. Syahbuddin Hasibuan M.Si, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Ir. Gustami Harahap MP, Kabag Humas UMA yang juga dosen fakultas pertanian Ir. Asmah Indrawati MP, dari PT. Genting Plantation Nusantara hadir langsung tim seleksi, yakni Pieter Tan, Tumpal Simamora, Manatas Sihombing, dan Lenny Sinaga dari Human Resources Departemen (Bagian Sumber Daya Manusia) dan seluruh mahasiswa fakultas pertanian di seluruh perguruan tinggi di Sumatera Utara yang hadir pada pelatihan tersebut.



Rektor UMA Prof. Dadan Ramdan dalam sambutan singkatnya mengatakan, peluang yang diberikan PT. Genting Plantation Nusantara, sebuah perusahaan perkebunan yang berpusat di Kuala Lumpur Malaysia dan punya kebun di Kalimantan, merupakan kesempatan yang sangat jarang terjadi, karenanya saya berharap para pesereta seleksi memanfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya. Saya mendoakan agar semuanya diterima bekerja di PT. Genting Plantation Nusantara,” kata rektor.



Dengan berlangsungnya kerjasama ini, kami berharap lulusan fakultas pertanian UMA secepatnya mendapatkan lapangan kerja. Sehingga waktu tunggu mahasiswa yang baru

menyelesaikan pendidikannya makin singkat. Artinya, kita tidak hanya mendidik mereka jadi sarjana pertanian, tapi juga membantu mereka mendapatkan lapangan kerja.